

議案に対する討論

令和3年度決算に対する討論

討論を行った議案

議案第65号及び第66号の
令和3年度決算

令和3年度決算の内容について、
定例会最終日に討論を行いました。
討論の主な内容を掲載します。



賛成 もおか新時代

【中村 和彦 議員】令和3年度は、新型コロナウイルス感染症対策の一方で「選ばれる都市もおか」になるための各種施策も展開されてきた。その中でも特筆すべきは、まちづくりプロジェクトによる社会実験である。今後も若者の声を反映した活気ある地域づくりのために、こうした事業が継続・発展することを期待する。

また、議会の意見に耳を傾けながら、総合政策部の設置をはじめ、行政機構の見直しが進められたことも大きな特徴として挙げられる。

コロナ禍の影響を受けながらも、一般会計の市税収入で収入未済額と不納欠損額が大きく改善されており、決算認定に賛成の立場をとるものである。

今後の課題としては、人材育成の事業が十分に活用されていないという印象を受けた。選ばれる都市になることは決して容易ではない。相手の立場になってイメージし、庁内全体が1つのチームとなって取り組むことが必要であるということを指摘しておきたい。

このような理由で決算の認定に反対・賛成しました

反対 日本共産党

【飯塚 正 議員】一般会計では、総務費において自衛官募集事務を行っている点とマイナンバーカード交付推進を図っている点、民生費において敬老会開催事業・ミニデイホーム事業・井頭温泉招待事業の対象年齢を「70歳から」へ戻すべきであるが後退したままである点、子ども医療費無料化を高校3年生まで拡充していない点、衛生費において新型コロナウイルス感染症対策としてPCR検査の拡充が不十分である点、商工費において工業振興対策として企業誘致の促進を図るための補助を行っている点、土木費において市道整備の予算が不十分である点、教育費において奨学資金貸付事業が給付型制度になっていない点、小中学校給食費の無料化が図られていない点が反対の理由である。

特別会計では、国民健康保険特別会計・介護保険特別会計において高い保険税・保険料となっている点。

水道事業会計・下水道事業会計では、使用料金に消費税を上乗せしている点が反対の理由である。

賛成 もおか令和会

【星野 守 議員】情報教育環境整備の取組を高く評価する。豊かな語学力やコミュニケーション能力を持つ児童生徒の育成が図られている。複合交流拠点施設の開館へ着実な取組が図られ、性別にとらわれず活躍しやすい環境づくりの推進についても高く評価する。公共交通の利便性をさらに高める取組も高く評価するとともに、高齢者や障がい者にも優しい、安心して暮らせるまちづくりを進めている。園芸作物の新規導入、生産規模拡大を図る農家への支援や、イチゴツーリズムの企画、情報発信の取組を高く評価する。新産業団地の整備では、将来にわたる雇用の創出や人口減少の抑制に向けた推進が図られている。「井頭周辺エリア活性化基本構想」を取りまとめ、さらなるエリア全体の誘客に向けた取組が図られている。防災ラジオの普及促進、防災力向上の推進の取組を高く評価する。

新型コロナウイルス感染症への対応における実行力を高く評価し、議員各位のご理解ご賛同をお願いして賛成討論とする。

常任委員会から、調査結果の報告がありました

総務常任委員会



令和4年7月12日（火）

スマートシティ構想について
兵庫県加古川市

令和4年7月13日（水）

合葬式墓地について
兵庫県芦屋市

民生文教常任委員会



令和4年7月12日（火）

コミュニティ・スクールの
取組について
福岡県那珂川市

令和4年7月13日（水）

小中一貫教育の
推進について
福岡県飯塚市

産業建設常任委員会



令和4年7月14日（木）

事業承継マッチング
支援について
北海道札幌市

令和4年7月15日（金）

GPS ガイダンスシステム等を
活用した ICT 農業に関する
取組について
北海道士別市